



Frau Lehmann

und  
mit großer Freude

Sehr geehrter Herr Professor!

Die Nachrichten, die wir in Haag bekommen haben, sind so wenig günstig für uns, dass wir eben nach Leiden zurückgekommen sind. Nämlich wir konnten kein Gulden aus den Banken bekommen; <sup>2)</sup> die Möglichkeit nach Russland jetzt zurückzukommen ist beinahe ausgeschlossen, weil niemand ist sicher, dass auch die Dampfflotte nach Ausland regelmässig laufen werden. Dazu ohne Geld wir können garnicht auf die weite Reise gehen. So sitzen wir seit einer viertelstunde im Hotel Place Royale, Ecke Noord-einde und Korte Rapenburg.

Es würde uns alle sehr freuen wenn Sie uns mittheilen wollten, wie es

und Ihrer geehrten Frau Gemahlin  
seit gestern geht.

Die Lust irgend etwas zu berichten  
haben ich vollständig verloren.

Kommen haben sind so viele  
für uns mit bester Grüßen  
zurückgekehrt und verbleiben hochachtungsvoll  
sonnen reich. Ich kann aus den Konsuln  
bekommen, Ign. und Wera

Australien jetzt Kratschewsky

gehoben aufgestellt.  
Es ist sicher, dass auch die anderen  
nach Australien zugelassen hätten  
dort. Dazu ohne Geld und  
gar nicht auf die Reise gehen.  
So sitzen wir seit einem viertel Jahr  
im Hotel Plaza Royale, das  
eindeutig keine Wohnung.

Es würde uns alle sehr freuen wenn  
Sie uns mithilfe wollten mir